



- [English](#)
- [Português](#)
- [Русский](#)
- [简体中文](#)

Inicio → Noticias → Buena participación leonesa en la Fase Nacional de la Olimpiada de Física celebrada en Madrid

## Buena participación leonesa en la Fase Nacional de la Olimpiada de Física celebrada en Madrid

16/04/2015



**César Díez, del IES Lancia, obtuvo una medalla de bronce y Laura de Caso y Lucía Álvarez sendas Menciones de Honor.**

Los tres alumnos ganadores en la Fase Local de la Olimpiada de Física participaron entre los días 10 y 13 de abril en la Fase Nacional de la Olimpiada Española de Física (OEF) que se celebró en la Facultad de Ciencias Físicas de la Universidad Complutense de Madrid y que reunió a 140 alumnos de bachillerato de toda España. En esta cita nacional, cada universidad presentaba tres alumnos, y en el caso de la Universidad de León acudieron Laura de Caso Castaño del IES Eras de Renueva, César Díez Factor del IES Lancia y Lucía Álvarez Bayón del IES Padre Isla. Los alumnos leoneses hicieron un buen papel en la Fase Nacional y aunque ninguno se clasificó para las Fases Internacionales, César Díez obtuvo una

medalla de Bronce y Laura de Caso y Lucía Álvarez obtuvieron sendas Menciones de Honor.

Las pruebas consistieron primero en la resolución de un problema experimental sobre el estudio de la potencia emitida por una bombilla, a desarrollar en unas tres horas y media, con aparatos eléctricos de medida, cables, potenciómetros, etc. y después en la resolución de tres problemas teóricos de bastante dificultad en un tiempo de 4 horas.

A esta prueba acudían los mejores alumnos en Física de cada distrito universitario. El ganador absoluto de esta OEF 2015 fue el madrileño Ismael Sierra del Río, del IES San Mateo de Madrid, un auténtico crack de las matemáticas y de la física que ya obtuvo una medalla de plata en la OEF 2014 cuando cursaba 1º de bachillerato, y que ha obtenido también una medalla de oro en la Olimpiada Española de Matemáticas 2015, celebrada en Badajoz del 19 al 22 de marzo.

A pesar de que se trataba de una reñida competición en la que interesaba quedar lo mejor posible, en todo momento hubo un extraordinario ambiente de cordial camaradería entre todos los participantes. La organización fue responsabilidad de la Real Sociedad Española de Física, que pese a los recortes económicos del Ministerio de Educación (en esta edición no hubo ningún premio en metálico para los ganadores), atendió cuidadosamente y con extraordinaria calidad tanto la convocatoria de las pruebas como a los alumnos y profesores acompañantes.

(Más detalles de la OEF en la [web](#) de la Real Sociedad Española de Física)

*(En la foto, los alumnos leoneses con el secretario general de la Real Sociedad Española de Física, el leonés José María Pastor, de la Comisión de las Olimpiadas de Física, y el profesor del IES Padre Isla que les acompañó a la prueba).*

